



[Home](#) > [Vol 6, No 4 \(2021\)](#) > [Maulida](#)

Pengaruh supply chain management terhadap kinerja operasional

Denny Maulida, Ariesta Heksarini, Maryam Nadir

Abstract

Penelitian ini bertujuan untuk menguji pengaruh supply chain management terhadap kinerja operasional produsen amplang di Samarinda 2020. Jenis penelitian ini adalah penelitian kuantitatif dengan menggunakan data primer yang diperoleh dari kuisioner sebagai media dalam mengumpulkan data. Jumlah sampel dalam penelitian ini sebanyak 30 Responden yang berasal dari 13 Produsen amplang di Samarinda. Alat analisis yang digunakan adalah Regresi berganda. Hasil penelitian menunjukkan bahwa dua variabel supply chain management yaitu information sharing dan process integration memiliki pengaruh yang signifikan terhadap kinerja operasional produsen amplang, sementara long term relationship tidak memiliki pengaruh yang signifikan terhadap kinerja operasional produsen amplang

Keywords

Kinerja operasional; supply chain management; sharing information; long-term relationship; process integration; produsen amplang

References

Amalia, Dian. (2013). Analisis Pengaruh Supply chain management, Integrasi Supply chain dan Kapabilitas Bersaing Terhadap Kinerja (Studi pada UKM eksportir di Kodya Yogyakarta), Skripsi Fakultas Ekonomi dan Bisnis UPN Veteran.

Ariani, Desi. (2013). Analisis Supply chain management Terhadap Kinerja operasional (Studi pada IKM Makanan Olahan Khas Padang Sumatera Barat). Skripsi Fakultas Ekonomika dan Bisnis UNDIP.

Bowersox, Donald J. (2006). Manajemen Logistik, Jakarta : Bumi Aksara

Ghozali, Imam. (2016). Aplikasi Analisis Multivariete dengan Program SPSS. Edisi 8. Semarang: Badan Penerbit Universitas Diponegoro

Hakim, Muahmmad. (2018). Analisis Supply chain management Terhadap Kinerja operasional Studi Kasus pada Industri Roti dan Kue di Surakarta. Skripsi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam IAIN Surakarta

Hamming, Nurnajamuddin .(2011). Manajemen Produksi Moderen : Operasi Manufaktur dan Jasa, Buku 1, Jakarta : Bumi Aksara

Hamming, Nurnajamuddin .(2007). Manajemen Produksi Moderen : Operasi Manufaktur dan Jasa, Buku 2, Jakarta : Bumi Aksara

Handoko. T. (2015). Dasar-Dasar Manajemen Produksi dan Operasi, Yogyakarta : BPFY Yogyakarta

Huda, Aminuddin dan Wusko.(2018). Pengaruh Information sharing, Long term relationship, Integration dalam Supply chain management terhadap kinerja operasional (Survei pada IKM Pengolahan Makanan di Kabupaten Pasuruan), Jurnal Ekonomi Islam, 10 (1), 4-8.

Indrajit, Richardus. (2005). Manajemen Manufaktur, Yogyakarta : Pustaka Fahina.

Indriani, N. K (2006). "Analisis Pengaruh Kepercayaan Outlet Ritel Pada Pemasoknya untuk Mencapai Hubungan Jangka Panjang" Tesis. Semarang: Magister Program Studi Pasca Sarjana Universitas Diponegoro

Nugroho, Marno.2015. Model Peningkatan Kinerja Operasional melalui Praktek-praktek Manajemen Kualitas Pada Industri Kecil Menengah (IKM) di Kota Semarang. Jurnal Manajemen dan Bisnis. 2 (1), 3-8

Peppard dan Ward. (2016). The Strategic Managemenet of Information System : Bulding a Digital Strategy, New Jersey : Wiley

Pujiawan dan Mahendrawathi .(2017). Supply chain management, Edisi ketiga, Yogyakarta : Andi Offset,

Rachbini. 2016. Supply chain management dan Kinerja operasional, Jurnal Riset dan Management, 1 (1), 1-3.

Rahadi, Dedi Rianto (2012). Pengaruh Supply chain management Terhadap Kinerja Organisasi Perusahaan. Jurnal Sistem Produksi.

Subagya, M. (1994). Manajemen Logistik. Jakarta : Gunung Agung.

Sudaryanto, Fitrianto. 2016. Pengaruh Supply chain management Terhadap Kinerja Outlet (Studi Pada Counter Handphone yang terdaftar di PT. Multikom Indonesia Cabang Semarang), Jurnal Manajemen , 1 (2) 2-4

Sugiyono. 2012. Metode Penelitian Administrasi Bisnis , Bandung : Pustaka Setia.

Sugiyono. 2014. Metode Penelitian Kuantitatif Kualitatif R dan D, Bandung : Alfabeta

Syah, Nur. 2018. Pengaruh Praktik Supply chain management dan Integrasi Supply chain Terhadap Kinerja operasional Yang di Mediasi oleh Keunggulan Kompetitif (Studi Empiris Pada Agribisnis Kubis di Desa Bandungrejo, Kabupaten Magelang), Skripsi Fakultas Ekonomi UII, Yogyakarta

Taylor, Russel . (2006). Operation Management : Quality and Competitiveness in a Global Enviroment, 5th Edition, New Jersey : John Wiley and Son.

DOI: <http://dx.doi.org/10.29264/jimm.v6i4.9091>